



Liebe Appenerinnen und liebe Appener,

hier kommt die Ausgabe Nr. 28 des Info-Briefes. Bitte geben Sie den Brief gern im Bekanntenkreis weiter. Wenn Sie Vorschläge und Ideen zu Themen mit einbringen möchten, senden Sie mir gern eine Mail an folgende Mailadresse: hpluetjeappen@aol.com

Konstituierung der Gemeindevertretung am 27.06.2023

Am 27.06.2023 trat die neue Gemeindevertretung erstmals zusammen. In dieser Sitzung wurden die Funktionen in den Gremien neu vergeben.

An dem Abend waren 16 Gemeindevertreter anwesend; ein Mitglied der WGA fehlte entschuldigt.

Bevor der bisherige Bürgermeister, Hans-Peter Lütje, die Tagesordnung eröffnete, wurden mehrere Gemeindevertreter verabschiedet und auch einige für langjährige Mitarbeit in der Gemeindevertretung geehrt.

Verabschiedet wurden:

Stephan Winkelmann, CDU

Jutta Kaufmann, Monika Hagen, Jürgen Osterhoff, FDP

Walter Lorenzen, Stefan Puttmann, Dr. Nils Meins, Hans Martens, SPD

Für langjährige ununterbrochene Tätigkeit in der Gemeindevertretung wurden geehrt:

Michael Seus, WGA, Dr. Nils Meins, SPD, für 10 Jahre

Bärbel Pein, Jürgen Osterhoff FDP für 15 Jahre

Jürgen Koopmann, CDU für 20 Jahre

Hans-Peter Lütje, CDU für 25 Jahre

Nach den Ehrungen erfolgte die Wahl des Bürgermeisters. Die Fraktionen der CDU, FDP, SPD und der WGA hatten sich im Vorfeld der Gemeindevertretung auf die Besetzung der einzelnen Positionen geeinigt und diese miteinander abgestimmt.

Alle waren sich einig, so zu verfahren.

Bei der Wahl des Bürgermeisters – es gab einen Kandidaten der CDU, Hans-Peter Lütje – beantragte die WGA eine geheime Abstimmung. Nun, das ist nicht ungewöhnlich und ist legitim.

Das Ergebnis der Wahl wurde vom Wahlleiter Torsten Lange – er war das am zweitlängsten ununterbrochen in der Gemeindevertretung tätige Mitglied – vorgetragen.

Von den 16 abgegebenen Stimmen entfielen 11 Stimmen auf Hans-Peter Lütje, 4 Enthaltungen und 1 ungültige Stimme.

Damit war Hans-Peter Lütje wieder zum Bürgermeister gewählt. Das Ergebnis war für viele im gut besuchten Bürgerhaus irritierend. Eine ungültige Stimme und 4 Enthaltungen, obwohl im Vorfeld die Fraktionen die Wahl des einzigen Kandidaten unterstützen wollten. Vertrauensbildende Maßnahmen sehen anders aus.

Hans-Peter Lütje bedankte sich bei denen, die ihm das Vertrauen geschenkt und gewählt haben.

Bei denjenigen, die ihn nicht gewählt haben, möchte er das Vertrauen durch seine Arbeit gewinnen.

Er betonte: „Es sind stürmische Zeiten; auf die Gemeindevertreter kommen schwierige Entscheidungen zu. Das ist nur zu schaffen, wenn alle bereit sind, Kompromisse einzugehen“.



Hans-Peter Lütje wird von Torsten Lange vereidigt.

Foto: Bastian Fröhlig

Anschließend wurden die Stellvertreter des Bürgermeisters gewählt. Diese Wahlen erfolgten in offener Abstimmung. Die Ergebnisse fielen einstimmig aus.

Zum 1. stv. Bürgermeister wurde Michael Seus ,WGA , gewählt
 Zum 2. stv. Bürgermeister wurde Björn Dobbertin, SPD, gewählt

Anschließend wurden die Ausschüsse besetzt und die Vorsitzenden gewählt.



Die CDU stellt mit Stephan Winkelmann als bürgerliches Mitglied den Vorsitz im Finanzausschuss und Nicole Kaufmann als bürgerliches Mitglied den Vorsitz im Ausschuss für Schule, Kultur, Sport und Soziales. Beide haben viel Erfahrung in den Gremien der Gemeinde gesammelt.

Die übrigen Gemeindevertreter der CDU sind in folgenden Ausschüssen vertreten



Jürgen Koopmann
 Finanzausschuss
 Umweltausschuss



Torsten Lange
 Bauausschuss
 Umweltausschuss



Jan-Christoph Heitmann
 Finanzausschuss



Simon Brüsch
 Bauausschuss



Nick Köhler
 Schule, Kultur, Sport
 Soziales

Viele Grüße
Ihr CDU Gemeindeverband Appen

Impressum
 Inhaltlich verantwortlich gemäß V.i.S.d.P.:
 CDU Gemeindeverband – Pinnaubogen 97 b ,
 25482 Appen www.cdu-appen.de

Am 12.07.2023 findet um 19 Uhr
im Bürgerhaus eine
Einwohnerversammlung statt.
Der Bürgermeister wird über aktuelle
Themen aus der Gemeinde berichten.